



SSC

Síntesis de medios

10 de noviembre de 2024

Primeras Planas

Pegan a Manzanillo 'moche' y saturación
Va agencia antimonopolios, pero no tendrá autonomía
Terror en Querétaro; asesinan a 10 en bar
Hambruna extrema en Gaza: ONU
Para estudios ferroviarios, 1,545 mdp
Movilidad colapsada

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a extorsionadores y narcos venezolanos Policías de la SSC en GAM

Cuatro personas, tres ciudadanos venezolanos y un menor de edad, señalados como quienes, al parecer, exigieron dinero en efectivo a varias comerciantes para dejarles trabajar, fueron detenidos por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en el cruce de las avenidas Eduardo Molina y Talismán, en la colonia Gertrudis Sánchez Segunda Sección, alcaldía Gustavo A Madero. "Al momento de la acción policial, una mujer lesionó a un uniformado con un objeto punzocortante", confirmó la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más Uno](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Inicia operativo de seguridad en los límites de Álvaro Obregón y La Magdalena Contreras

Con el propósito de inhibir los delitos en los puntos de mayor índice delincucional, se puso en marcha la noche del viernes un operativo en los límites de las alcaldías Álvaro Obregón y La Magdalena Contreras. El estado de fuerza para el operativo fue de dos patrullas de la Guardia Nacional, dos patrullas del **Sector San Jerónimo** pertenecientes a la **SSC** y una patrulla de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia, tres patrullas, dos potros y una grúa de la **Policía Auxiliar** de la alcaldía La Magdalena Contreras. Por su parte, la alcaldía Álvaro Obregón contó con cuatro unidades y seis células. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Agrede con un cuchillo a su pareja sentimental

Un hombre agredió con un arma punzocortante a su pareja sentimental, luego de una acalorada discusión. Los hechos ocurrieron en la colonia Pedregal de Santo Domingo, en las calles Ahuanusco y Malacachon. Cuando **policías** llegaron al sitio observaron a una mujer sentada sobre la banqueta, quien tenía una mancha hemática en su abdomen, por lo que de inmediato solicitaron los servicios de emergencia. En el cruce del Eje 10 Sur y la calle Cerro del Agua, en la colonia Romero de Terreros, se ubicó un camión de transporte público donde viajaba el posible responsable luego de darse a la fuga. Fue detenido y remitido ante las autoridades ministeriales. [La Prensa](#)

Derrapan en moto y mueren en Iztapalapa

Tres hombres perdieron la vida en un accidente vial, en la alcaldía Iztapalapa. Se trata de dos hombres que presuntamente viajaban a exceso de velocidad en una motocicleta y, de acuerdo a las investigaciones, la unidad habría derrapado. Los hechos se registraron las primeras horas del sábado en la calzada Ermita Iztapalapa y la calle Julio de la Fuente, de la colonia Barrio de San Lucas. En su carrera los ocupantes de la motocicleta atropellaron a un hombre. Paramédicos que llegaron al sitio indicaron que las tres personas ya no contaban con signos vitales. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



SSC

Colombianos asaltan una óptica

Tres hombres armados irrumpieron en una óptica, en la colonia Insurgentes Mixcoac, alcaldía Benito Juárez y tras someter con una réplica de arma de fuego, amarrar a los vigilantes y encerrar a los empleados, se apoderaron de dinero, lentes, armazones y una máquina autorefractor. Al intervenir la policía uniformada de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, lograron la captura de los ladrones, a quienes les aseguraron lo robado. Dos de los implicados son colombianos. [La Prensa](#)

Blindan calles por apertura de estadio

Tras una semana de polémica por la colocación y retiro de los sellos de suspensión en el estadio Azul y la Plaza de Toros México, la **SSC**, junto a la alcaldía Benito Juárez, incrementó ayer la vigilancia afuera de los recintos. De acuerdo con mandos de la **policía capitalina**, la seguridad del partido Cruz Azul vs Tigres, primer evento celebrado tras la clausura, estuvo a cargo de mil 150 elementos, desde **policías auxiliares, preventivos, PBI, de Tránsito y privada**, lo cual significó un aumento del 60 por ciento de agentes, en comparación con los operativos que se realizaban cotidianamente en esos inmuebles. [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Blindan Viaducto

Tras la ola de asaltos que azota esta avenida muy concurrida, la **policía** reforzó la seguridad en su cruce con las avenidas Cuauhtémoc e Insurgentes para inhibir los robos a automovilistas que circulan por esta vía en horas pico. El operativo arrancó por las denuncias que aumentaron y los videos de asaltos que se virilizaron. [El Gráfico](#)

Biker arrollado por cafre

Un hombre perdió la vida, en el cruce de las calles Dr. Vértiz y Dr. Márquez, colonia Doctores, cuando una conductora se pasó el semáforo en luz roja y lo atropelló causando su muerte. La mujer responsable del accidente fue detenida por los uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para ser trasladada al Ministerio Público. [La Prensa](#)

Anuncia Rojo de la Vega avances en las ciclovías

La mañana de este sábado, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, encabezó una rodada que inició y concluyó en la Fuente de la Diana Cazadora, en la que dio a conocer avances de su ambicioso proyecto de movilidad. La edil informó que ya inició el trazado de rutas para la implementación de ciclovías con la participación de expertos y vecinos, con quienes también llevan mesas de trabajo. Y reiteró que, en temas como seguridad pública, trabajan en coordinación con la Jefatura de Gobierno y con la **SSC**. [La Prensa](#)

Policiaco

Lo asesinan a balazos por presunta venganza

A balazos fue asesinado un hombre a un costado del Río de los Remedios, casi en su esquina con calle La Presa, colonia San Juan y Guadalupe Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. Hasta el momento no se reportan personas detenidas por este hecho. Policías de **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Ticomán fueron movilizados al lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Le mete pata y acuesta “nave”

Un conductor resultó gravemente lesionado, luego de que volcó su vehículo cuando circulaba por el Periférico Sur, casi al cruce con el Camino a Santa Teresa, en la alcaldía Álvaro Obregón. Tras el percance, personal del **ERUM** acudió al lugar y realizó las maniobras para liberar al conductor y llevarlo a un hospital. [El Gráfico](#)

**SSC**

Balacera deja un muerto y 3 heridos

Un muerto y al menos tres personas más heridas fue el saldo que dejó una balacera en las cercanías del kilómetro 28 de la Carretera Federal México-Cuernavaca, colonia San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Hasta el momento se desconoce el paradero de los homicidas. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos observaron a los sujetos agonizantes en el piso, por lo que se inmediato brindaron los servicios pre-hospitalarios, tres de ellos, tras ser estabilizados fueron llevados de emergencia al Hospital General Topilejo y uno murió en el lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Justicia

Buscan nueve encabezar la Fiscalía de la CDMX

Nueve aspirantes se registraron ante el Consejo Judicial Ciudadano (CJC) para participar en el proceso de elección de la persona titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México. Entre ellos no aparece el actual encargado de despacho, Ulises Lara López. Este Consejo Judicial elegirá una terna que posteriormente remitirá a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, para que elija un nombre o bien, enviar la terna completa al Congreso de la Ciudad de México para la aprobación, por mayoría calificada, del nuevo o la nueva fiscal capitalina. [El Universal](#)

Van a prisión por plagio

Cuatro hombres, señalados por su posible participación en el delito de privación de la libertad de un conductor de taxi por aplicación, cometido en inmediaciones de la alcaldía Gustavo A. Madero a principios del presente mes fueron detenidos por agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Los investigadores, adscritos a la Coordinación de Investigación Territorial Gustavo A. Madero 4, de la Coordinación General de Investigación Territorial, notificaron a dichas personas al interior del Reclusorio Preventivo Varonil Norte, donde se encuentran internos por causas penales diversas. [La Prensa](#)

A prisión por abuso sexual de un menor

Un hombre es señalado por su posible participación en el delito de corrupción de persona que no tenga capacidad para comprender el significado del hecho, registrado en mayo de 2024, en la alcaldía Miguel Hidalgo, fue detenido por elementos de la Policía de Investigación de la FGJ. Los agentes de la PDI, adscritos a la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales notificaron a la persona al interior del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente con pleno respeto a sus derechos individuales. [La Prensa](#)

Preso un presunto narcomenudista

En un domicilio de la alcaldía Tlalpan, agentes de la Policía de Investigación y personal militar de la Sedena, detuvieron al presunto narcomenudista Ricardo "N" y aseguraron importante cantidad de droga. Los elementos de la PDI, adscritos a la Coordinación General de Investigación Territorial, realizaron previamente indagatorias que permitieron reunir datos de prueba suficientes para que el Ministerio Público solicitara a un juez de control la orden de cateo correspondiente. [La Prensa](#)



SSC

Imagen Destacada



LA PRENSA

Tres venezolanos a prisión por extorsión

